

Geht in die dritte Runde

Geht in die dritte Runde

Mittwoch, 10.05.2023

Messe-Update



Foto: Höber

Die Möbel-Trend-Messe (MTM), die bereits zweimal erfolgreich in der Alten Börse in Dresden logierte, findet in diesem Jahr vom 14. bis 17. Juni statt.

Dresden wird zum Begriff in der Möbelbranche – als fester Termin, zu dem man sich neue Impulse aus der Einrichtungswelt holen kann. Nun geht's in die dritte Runde für die mittelständische Möbelmesse in Sachsens stimmungsvoller Landeshauptstadt! Im Juni 2021 fanden sich erstmals Hersteller aus der Möbelindustrie zu einer Ausstellergemeinschaft zusammen und kreierten ein neues Messeformat, das von den Handelspartnern sehr positiv aufgenommen wurde und nun schon fest zum Event-Kalender von Dresden gehört.

Heiko Langer von PM Oelsa, einer der Initiatoren der MTM, hatte die Überlegungen zum Format 2021 so formuliert: „Neben dem für alle Seiten optimalen Zeitpunkt für eine Präsentation der neuen Modelle bietet Dresden eine perfekte Infrastruktur und ein einladendes Umfeld für dieses einzigartige Messeformat.“

Das Aussteller-Team – bestehend aus Akante, Arco, Bullfrog, Dietsch, LCK, PM Oelsa, Ponsel, Rohleder und Wemafa – freut sich, in diesem Jahr zwei neue Hersteller in der MTM-Familie begrüßen zu können: Mit den Firmen Erpo und Leuswiss gewinnen die mittelständischen Aussteller weitere attraktive und in der Möbelbranche bewährte Partner hinzu.

An den vier Messetagen bietet sich sowohl dem Möbelhandel, aber auch den Einkaufsverbänden die Möglichkeit, die Kompetenzen und Neuheiten aller elf Aussteller gebündelt unter einem Dach zu erleben. Neben einem Besuch der Stadt Dresden macht auch die diesjährige Messeparty am 15. Juni Ihren Besuch ganz sicher zu einem Highlight. Die Aussteller der MTM freuen sich auf zahlreiche Gäste in der Alten Börse.

Geht in die dritte Runde